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教育委員会 7 月定例会会議録 

 

平成 26 年 7 月 23 日（水曜日） 

9 時 30 分から 10 時 50 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 小林道和 委員長 

  ２番 児珠孝童 委員長職務代理者 

３番 鈴木良子 委員 

４番 五十嵐義一 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 松田勝美 

主幹     山口義博 

主査     佐藤 修 

課長補佐   長岡 勉（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

３番 鈴木良子委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長が６月定例会会議録について委員に諮るも全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項  報告 

委員長 ７月１２日開催した七ヶ浜町のミュージカルのメンバー構成や活動はどのようにな

っているのか。 

主査  １４年前に七ヶ浜町の町民に呼びかけて結成し、週に１回活動を行っている。 

    プロを目指すための組織でなく町を愛する人を作りたいと結成し活動をしている。 

    メンバーは幅広い年齢構成となっている。昨年は東京や名古屋で公演を行った。 

委員長 組織の運営費はどこからか。 

主査  町の予算で運営している。 

 

（２）当面の日程  報告 

 ２番委員 ７月２４日開催の「にこにこ相談」とは何か 

主幹  県で実施している就学の相談会で第２回目については「にこにこ相談」といっている。 



2 

教育長 町からのメンバーは 4名。テーマは特にないが、報道関係者との連携強化を図るため

年 1回開催している。 

 

５．報告事項 

 （１）各種大会の結果について 

補佐  平成 26 年度朝日町小学校水泳競技記録会及び平成 26年度山形県中学校総合体育大

会の競技結果について 報告 

教育長 上位大会出場の経費については予算の範囲内で補助金を町から支出するのか。 

補佐  現在の予算は 60 万円であるが、上位大会出場については毎年違うので、現在の予

算で足りない場合は補正で対応している。 

（２）教育研究所夏季研修会について 

 主幹 教育講演会は村尾隆介氏（朝日町ブランド化推進プロデューサー）から「子どもの可

能性を引き出すために」～社会に出て求められる力と自分のブランド力～と題し講演を

いただく。午後からは各部会で別紙内容の研修を実施する。 

 委員長 教育講演会はホールで実施するのか。 

 主幹 講師の要望でホールのステージで実施します。 

（３）就学指導委員会について 

 補佐 第１回就学指導委員会の状況について説明 

（４）６月定例議会一般質問について 

 教育長 ６月定例議会で出された教育関係の一般質問について別紙により説明。 

    いじめの定義については、児童・生徒がいじめと感じたものすべての件数である。 

 委員長 教育委員会の改革について説明を求める。 

 教育長 教育委員長と教育長を一本化し新たな責任者（新教育長）を置く。 

     教育長は、首長が議会の同意を得て、直接任命する。教育長の任期は３年現在の任

期が終了した時点に実施される。また、総合教育会議のような会議が設置される。

現在の教育委員は従来どおり。 

６．附議事件 

  議第１５号 平成２７年度使用教科用図書採択について 

主幹 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

教育長 選定のメンバーについて説明してください。 

主幹 選定のメンバーは各市町の教育委員長と教育長及び保護者の代表で採択を決定してい

る。 

４番委員 地区の採択協議会で決定された図書を私たちが承認するのか。 

教育長 そのとおりです。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

７．協議事項 

（１）８月定例会を８月２７日（水）午前９時３０分から創遊館で開催することを確認した。 
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８．その他 

 課長より、８月８日、９日の第 58 回山形県市町村教育委員大会参加日程及び教育委員会研修会

について説明。 

 

以上、協議し、10 時 50 分に７月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

会議録署名委員   鈴 木 良 子 

委 員 長   小 林 道 和 

調 整 委 員   長 岡  勉  


